

Código de conducta de Franke GmbH Código de conducta



Es de gran importancia para nosotros en Franke GmbH en Aalen establecer y mantener estándares éticos y morales para asegurar operaciones de negocio responsables y sostenibles. Nuestro Código de Conducta sirve como guía para nuestros empleados, así como para nuestros socios comerciales y proveedores, para garantizar que siempre actuamos de acuerdo con las leyes y reglamentos aplicables y cumplimos con los más altos estándares de integridad y ética..

Nos tomamos muy en serio nuestras responsabilidades para con nuestros empleados, socios comerciales, clientes y el medio ambiente, y nos comprometemos a tratarnos de forma justa, evitar conflictos de intereses, luchar contra la corrupción y el blanqueo de dinero, y cumplir la normativa aduanera y de control de exportaciones. Además, estamos comprometidos con la protección del medio ambiente, el uso eficaz de la energía y la seguridad y calidad de los productos para contribuir al desarrollo sostenible.

Somos conscientes de que el cumplimiento de estas normas no siempre es fácil y de que puede haber situaciones en las que los empleados se enfrenten a casos de duda o conflicto. Para estos casos hemos formulado este Código de Conducta. Nos proporciona a todos una pauta para un comportamiento fiable que se ajuste a las normas de la empresa.

Estamos orgullosos de comprometernos con estos elevados estándares y seguiremos esforzándonos por aplicarlos en todas las áreas de nuestra empresa.

Franke GmbH

Aalen

Daniel Groz

Director General

Sascha Eberhard
Director General



Principios

Franke GmbH es una empresa basada en la integridad, la equidad y la ética. Cumplimos con todas las leyes y reglamentos aplicables reglamentos y estamos comprometidos con los más altos estándares en nuestras prácticas comerciales.

1. Trato justo a empleados y socios comerciales

Franke GmbH trata a todos los empleados y socios comerciales de manera justa y con respeto. Promovemos la comunicación abierta y la cooperación a todos los niveles y aseguramos un ambiente de trabajo en el que cada individuo es valorado.

2. Competencia leal

Franke GmbH está comprometida con la competencia leal y rechaza cualquier forma de prácticas comerciales desleales o deshonestas. Cumplimos con todas las leyes de competencia y nos aseguramos de que todas las decisiones se tomen en el mejor interés de la empresa y sus clientes.

3. Lucha contra la corrupción

Franke GmbH se compromete a luchar contra la corrupción en todas sus formas. Tenemos una política de tolerancia cero frente al soborno y la corrupción y nos comprometemos a garantizar que todos los empleados y socios comerciales compartan y respeten estos valores.

4. Gestión de los bienes de la empresa

Franke GmbH gestiona su propiedad con el máximo cuidado. Nos aseguramos de que todos los empleados manejen la propiedad de la empresa de manera responsable y la utilicen sólo para fines comerciales. Nos aseguramos de que ninguna propiedad de la empresa sea vendida, prestada o tomada en préstamo sin el consentimiento previo de la empresa.

5. Protección de secretos comerciales y seguridad informática

Franke GmbH presta atención a la protección de los secretos comerciales y obliga a todos los empleados a tratar la información y los datos confidenciales con cuidado y a utilizarlos únicamente para fines comerciales. Nos aseguramos de que todos los sistemas informáticos y los datos sean seguros y aplicamos las medidas técnicas y organizativas adecuadas para garantizar la seguridad informática. seguridad.

6. Prohibición del uso de información privilegia

Franke GmbH prohíbe el uso de información privilegiada y obliga a todos los empleados a tratar la información privilegiada de forma confidencial y a utilizarla sólo para fines comerciales. Nos aseguramos de que todas las decisiones se basan en información que está disponible públicamente y no contienen ninguna información que no esté disponible públicamente.

7. Evitar conflictos de intereses y actividades privadas

Franke GmbH espera que todos los empleados eviten los conflictos de intereses y no se involucren en actividades que puedan perjudicar su capacidad para realizar su trabajo en interés de la empresa. Esperamos que los empleados revelen cualquier conflicto de intereses y no se involucren en actividades privadas que violen las políticas de nuestra empresa.



8. Cumplimiento de la normative de control de exportaciones y aduanay

Franke GmbH sigue todas las regulaciones de control de exportaciones y aduanas y se asegura de que todos los empleados las cumplan. Nos aseguramos de que ningún producto o tecnología sea exportado o importado sin los permisos necesarios.

9. Salud y seguridad en el trabajo

Franke GmbH concede gran importancia a la protección de la salud y la seguridad de todos los empleados. Nos comprometemos a garantizar que todos los empleados trabajen en condiciones seguras y que se cumplan todos los requisitos legales en materia de salud y seguridad en el trabajo. Promovemos una cultura de seguridad y animamos a todos los empleados a que nos indiquen las fuentes de peligro para evitar lesiones y accidentes.

10. Seguridad y calidad de los productos

Die Franke GmbH Franke GmbH se compromete a proporcionar productos y servicios de la más alta calidad. Garantizamos que todos nuestros productos cumplen con la normativa legal aplicable y con los estándares de calidad internos. Promovemos una cultura de calidad que nos permite mejorar continuamente nuestros productos y servicios.

11. Protección del medio ambiente, uso eficaz de la energía y sostenibilidad

Franke GmbH es consciente de su responsabilidad con el medio ambiente y está comprometida con el uso eficaz de la energía y los recursos. Estamos comprometidos con la sostenibilidad y la protección del medio ambiente minimizando el impacto ambiental de nuestras actividades empresariales y contribuyendo a la protección del medio ambiente mediante el desarrollo de productos y servicios respetuosos con el medio ambienten.

12. Protección de datos personales

Franke GmbH se compromete a proteger los datos personales de acuerdo con las leyes de protección de datos aplicables. Nos aseguramos de que todos los datos personales se recogen y utilizan de manera adecuada para respetar los derechos y libertades de los interesados. Promovemos una cultura de protección de datos garantizando que todos los empleados reciban formación y comprendan la protección de datos personales como parte de su trabajo.

13. Integridad financiera y lucha contra el blanqueo de dinero

Franke GmbH se compromete a mantener los más altos estándares de integridad financiera y de lucha contra el blanqueo de dinero. Nosotros cumplimos con todas las leyes aplicables y nos aseguramos de que todas las transacciones y la información financiera sean precisas y transparentes.

14. Conducta en caso de duda y personas de contacto para sugrencias

Franke GmbH anima a todos los empleados a plantear inquietudes o preguntas sobre la conducta y las prácticas comerciales de Franke GmbH. Ofrecemos la oportunidad de presentar denuncias confidenciales sin preocuparse por las repercusiones negativas. Todos los consejos serán tomados en serio y tratados confidencialmente.

15. Responsabilidad especial de los directivos

Los directivos de Franke GmbH tienen la responsabilidad especial de promover y ejemplificar las normas y valores de la empresa. Se aseguran de que todos los empleados conocen y entienden estas normas. Los directivos también tienen la responsabilidad especial de tomar en serio las preocupaciones y consejos y responder a ellos de manera adecuada. Se comprometen a promover la integridad, la equidad y la ética y a garantizar que todas las prácticas empresariales se lleven a cabo de acuerdo con nuestros valores y normas.

©Franke GmbH, Aalen 2023